

Les oiseaux ont un roi / DEDIEU

Un pinson insolent s'invite dans la cage de l'oiseau qu'il a aperçu par la fenêtre du château. Qui est-il ? Son roi, évidemment, répond son congénère couronné. Le petit curieux lui pose mille questions. D'abord impressionné, il est vite déçu : ce monarque, à force de ne rien faire par lui-même, ne sait même pas voler ! Sa vie n'offre finalement aucune occasion de se réjouir de ses efforts, de ses réussites, de ses découvertes.



Réflexions, avis des élèves :

« J'ai aimé la fin car elle est émouvante. J'ai aimé le petit oiseau car il est curieux et malin. J'ai trouvé amusant que le roi ne sache pas voler. Je trouve qu'il y a beaucoup de texte, j'aime les couleurs ».

Classe de l'Argillère

« Tout d'abord on n'avait pas trop aimé ce livre car on ne le comprenait pas trop. Et puis on en a beaucoup parlé avec la maîtresse et on a trouvé qu'il était super.

On a aimé ce livre car ce sont deux personnages qui racontent une histoire en discutant. C'est un livre très drôle car ce sont 2 oiseaux qui sont très différents : l'un parle de son pouvoir et de sa fortune et l'autre de sa richesse c'est-à-dire : le vent, les nuages ...

Au début, on pense que c'est le pinson qui n'a rien, il trouve même que le roi a une vie de rêve ! Mais à la fin, c'est le roi qui veut faire comme le pinson. Le pinson a ouvert les yeux du roi ». **Clémence, Anne de Kiev**

« Je trouve que ce livre parle de liberté. Le pinson est libre de tout et connaît la vie et ce qui se passe sur Terre. Le roi est spectateur de la vie. Pour moi, on parle d'un roi qui dit avoir tout, qui a le pouvoir mais qui en profite mal.

Si on devait choisir un personnage, on voudrait être à la place du pinson car il fait ce qu'il veut, il profite de la vie. Le roi, lui ne fait rien et s'ennuie. C'est le pinson qui est le plus riche. Le roi n'a rien fait de spécial pour être roi, il est juste « né roi » alors que le pinson se bat pour manger, pour sa vie.

On a aimé les illustrations car elles ont des jolies couleurs mais on s'est demandé pourquoi le roi était en rose ? Les dessins sont drôles car ils montrent un gros roi idiot et un petit pinson malin et intelligent ». **Ismail, Anne de Kiev**

« Il y avait deux personnages très différents. On ne comprenait pas trop, il y a discussion. Il insiste pour que le roi change ses habitudes. L'oiseau est surpris il ne savait pas qu'il avait un roi. Le roi abuse de ses moyens ». **Réflexions des élèves**